

Zeitschrift: Rapport d'activité / Comité International de la Croix-Rouge

Herausgeber: Comité International de la Croix-Rouge

Band: - (1959)

Vorwort: Avant-propos

Autor: Boissier, Léopold

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

AVANT-PROPOS

L'année 1959 a revêtu, pour le monde de la Croix-Rouge, une signification particulière puisqu'elle a marqué le centenaire de la bataille de Solférino, dont les détresses inspirèrent à Henry Dunant l'idée généreuse qui fut à l'origine de notre mouvement. Les manifestations organisées pour commémorer cet événement ont démontré, de manière impressionnante, que l'idéal d'Henry Dunant s'est maintenant répandu dans le monde entier, où il inspire une immense multitude d'enthousiasmes et de bonnes volontés.

Cependant, l'état des relations entre les peuples ne témoigne pas de très grands progrès, depuis un siècle, dans le sens où le fondateur de la Croix-Rouge l'aurait souhaité. Malgré quelques améliorations réelles ou apparentes, la situation mondiale, dans une année comme 1959, a montré que la Croix-Rouge reste aussi nécessaire à l'humanité qu'elle l'était un siècle auparavant.

Le Comité international de la Croix-Rouge est bien placé pour savoir combien fragiles sont les conquêtes faites sur la souffrance. Constamment, son intervention est sollicitée dans les régions les plus diverses du monde en faveur de personnes qui placent leurs espérances en lui.

Les situations devant lesquelles il se trouve sont souvent très douloureuses. Le présent Rapport d'activité montre de quelle manière il s'est efforcé d'y remédier, au cours de l'année écoulée, dans tous les cas où il lui a été possible d'agir conformément à ses principes humanitaires et à ses traditions presque centenaires.

LÉOPOLD BOISSIER

Président

